

### **L'ART et les FSI ont déclaré la guerre aux revendeurs Internet illégaux**

L'Autorité de régulation des télécoms (ART), en collaboration avec le bureau des Forces de sécurité intérieure (FSI) pour la lutte contre la piraterie informatique, a effectué des perquisitions dans plusieurs centres distribuant illégalement l'Internet. Ces centres, qui ne détiennent pas de licence, sont en outre responsables du parasitage au niveau des lignes de téléphonie mobile ou encore de la redistribution illégale de chaînes satellites. Des amendes ont été infligées aux propriétaires de ces centres et l'ARTL a déclaré poursuivre son programme de régulation en s'attaquant ultérieurement aux « sources de perturbation » basées dans les banlieues beyrouthines de Jnah et Bir Hassan.